



B E T W E E N:

E N T R E :

R.D.

R.D.

INTENDED APPELLANT

APPELANT ÉVENTUEL

- and -

-et-

MINISTER OF SOCIAL DEVELOPMENT

MINISTRE DU DÉVELOPPEMENT SOCIAL

INTENDED RESPONDENT

INTIMÉ ÉVENTUEL

Motion heard by videoconference:  
The Honourable Justice French

Motion entendue par vidéoconférence :  
l'honorable juge French

Date of hearing:  
March 30, 2022

Date de l'audience :  
le 30 mars 2022

Date of decision:  
March 30, 2022

Date de la décision :  
le 30 mars 2022

Counsel at hearing:

Avocats à l'audience :

For the Intended Appellant:  
Ben Reentovich

Pour l'appelant éventuel :  
Ben Reentovich

For the Intended Respondent:  
Corry Anne Toole, Q.C.

Pour l'intimé éventuel:  
Corry Anne Toole, c.r.

DECISION

DÉCISION

[1] The motion for leave to appeal is allowed without costs.

[1] La demande en autorisation d'appel est accueillie sans dépens.

[2] The motion for an early hearing of the appeal is allowed and it shall be heard on May 12, 2022, at 10 a.m. or at such other time as may be directed by the Chief Justice of New Brunswick. The Appellant shall file the Appeal Book and the Appellant's Submission by April 20, 2022, and any Respondent's Submissions shall be filed by May 5, 2022.

[2] La motion sollicitant l'audition devancée de l'appel est accueillie et l'appel sera entendu le jeudi 12 mai 2022 à 10 h, ou à tout autre moment que fixera le juge en chef du Nouveau-Brunswick. L'appelant doit déposer le cahier d'appel et son mémoire au plus tard le mercredi 20 avril 2022 et les mémoires des intimés, le cas échéant, seront déposés au plus tard le jeudi 5 mai 2022.